

Díaz-Canel insta a aumentar producción alimentaria en Cuba



La Habana, 27 abr (RHC) El gobierno cubano insiste en convertir la agricultura en la principal fuente alimentaria en la nación caribeña, que hoy importa una parte importante de los alimentos.

Así lo reiteró el presidente Miguel Díaz-Canel en la última reunión de chequeo del Programa Alimentario, de la cual dio cuenta el diario Granma en su edición de este lunes.

El gobernante advirtió de los complejos tiempos que se avecinan sobre la economía mundial, sobre la cual recaen también los efectos de la Covid-19.

Al respecto instó a aumentar las producciones de la agricultura para lograr satisfacer las necesidades de la población, propiciar el desarrollo del sector y conseguir mayor encadenamiento productivo.

Díaz-Canel llamó a desterrar la mentalidad importadora en un país que eroga unos dos mil millones de dólares para la compra de alimentos de la canasta básica en otras latitudes.

Según Granma, el mandatario reflexionó acerca de la importancia que se debe conceder a las acciones que contribuyan al mejoramiento de la tierra, como son el riego y la producción de fertilizantes.

Especial énfasis hizo también en las inversiones dentro del sector agropecuario y en las cuales, necesariamente, deben ser tenidas en cuenta las formas no estatales de producción. **(Fuente: [Prensa](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220981-diaz-canel-insta-a-aumentar-produccion-alimentaria-en-cuba>



Radio Habana Cuba